
Zac Efron quiere ser un actor verdadero
Sábado, 05 de Mayo de 2012 20:27

zac-PORTADA- ESTADOS UNIDOS.- El joven galán de Hollywood Zac Efron dijo que fue la
suerte, y no su habilidad actoral, lo que le permitió alcanzar la
fama.tiempo.hn/.../508-zac-efron-quiere-ser-un-actor-verdadero-
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